

Economía

## Ecopetrol apoya a Ricardo Roa, quien fue gerente de la campaña Petro Presidente

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, fue en su momento el gerente de la campaña Petro Presidente, por lo que se le ha pedido que de claridad ante audios de Benedetti.



Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**. Foto: Camila Díaz/Colprensa



— Cristian Medina 06/06/2023 - 12:52 h COT

Los audios del exembajador de Colombia en Venezuela **Armando Benedetti** han puesto en tela de juicio el dinero con el que se financió la campaña de Petro Presidente, por lo que donde se ha pedido que su exgerente, el actual **presidente de Ecopetrol**, Ricardo Roa, brinde **claridad sobre la financiación** que se tuvo para dicha campaña.

Quien se pronunció fue el **presidente de la Junta Directiva** de la petrolera, **Saúl Kattan**, respondiendo que no cree que la situación registrada tenga algún impacto sobre la estatal.

Frente a Roa, Kattan afirmó que "tiene el apoyo absoluto de la junta. No hay **ninguna investigación**. Si se abriera alguna investigación se deberían entregar explicaciones claras".

Las declaraciones se dieron en el marco del foro "El impacto de la desinformación en la **era de la digitalización**".

Desde **W Radio** se ha buscado a Ricardo Roa para poder saber su postura frente al tema. Sin embargo, lo único que se ha **manifestado** es que por el momento no se darán **declaraciones**.

# Gustavo Petro # Campañas electorales # **Ecopetrol** + MÁS

También en la web

Recomendado por outbrain

### Últimas Noticias

Sancionan a otros cuatro futbolistas brasileños implicados en mafia que amañaba partidos

Tiroteo durante una ceremonia de graduación escolar en EE.UU. deja dos muertos

Nueva masacre en el Cauca: tres personas fueron asesinadas de forma violenta

En la vía Ocaña – Sardinata – Cúcuta ya se han removido más de 20.000 m3 de material caído

Millonarios no pudo en Brasil contra América Mineiro en Copa Sudamericana y perdió 2-0

Petro confirmó que Ministerio de la Igualdad estará compuesto por cinco viceministerios

### Stories W Radio



## Dólar en Colombia cerró por debajo de los \$4.300

La divisa estadounidense llegó a mínimos que no se veían desde agosto del año pasado.



Imagen de referencia. Foto: Getty Images. / Javier Gherzi



—  Luisa María Mercado  05/06/2023 - 16:36 h COT

En medio de la fuerte crisis política que atraviesa el Gobierno del presidente Gustavo Petro, el dólar se cotizó este lunes a la baja.

[Leer artículo completo](#)

[Siguiente artículo](#)

## Galón de gasolina subirá \$600 pesos en todo el país; ACPM no tendrá incrementos

Entre mayo y junio, el galón de gasolina subió 1.200 pesos en Colombia.



Sancionan a otros cuatro futbolistas brasileños implicados en mafia que amañaba partidos